

## **Resolución sobre el fortalecimiento de la paz, la tolerancia y la reconciliación**

Nosotros, la Internacional de Demócrata de Centro (IDC), estamos profundamente preocupados por los desafíos y amenazas actuales a la paz y la seguridad mundiales, incluida la inestabilidad social y política, en muchas partes del mundo. Esos desafíos y amenazas se han complicado, afectando el progreso, la felicidad y la unidad de la humanidad y, lo que es más importante, produciendo graves consecuencias sociales y económicas para las generaciones venideras.

Al darnos cuenta de la fragilidad de la paz mundial, que es uno de los precursores del declive de las civilizaciones humanas, alzamos nuestras voces y unimos nuestras fuerzas colectivas para promover la paz, la tolerancia y la reconciliación entre las sociedades y las naciones.

- Agradecemos el liderazgo de la IDC por iniciar un mecanismo funcional interno para trabajar en la promoción de los valores y la paz como un trampolín y una base para proyectar nuestra influencia colectiva en el logro de una paz duradera y un desarrollo inclusivo en todos los continentes: Asia, Europa, África, América y América Latina, sobre la base del derecho internacional, especialmente la soberanía de los estados y la no violación de las fronteras.
- Nuestro objetivo es unir un volumen crítico de apoyo y solidaridad internacional para que el mundo actúe al unísono para reducir las tensiones cada vez más intensas y abordar estos desafíos.
- Nos esforzamos por promover aún más la armonía social e interreligiosa y el progreso social basado en valores mediante los valores democráticos, la defensa de las libertades, la defensa de una gobernanza, y el estado de derecho.
- Por lo tanto, instamos a que se mejoren los enfoques de la consolidación de la paz, la prevención activa y dinámica de los conflictos, y las soluciones y reconciliaciones que beneficien a todas las partes en todos los conflictos nacionales e internacionales, alentando a las partes en los conflictos a recurrir al uso de la no violencia, la no agresión y la no provocación.
- También pedimos el establecimiento de una arquitectura global para la consolidación de la paz, la prevención de conflictos, la reconciliación y la prevención posterior a los conflictos, aprovechando el papel constructivo de los gobiernos, los parlamentos, los partidos políticos, el sector privado y las organizaciones de la sociedad civil como mecanismo operativo para promover los valores y la paz en apoyo de la agenda de las Naciones Unidas para la paz y el desarrollo sostenible.